

Experiment Mini-Müllkippe

Warum ist Plastikmüll in der Umwelt schädlich? Du weißt es nicht genau? Das kannst du durch das Experiment „Mini-Müll-Kippe“ verstehen. Und so einfach geht's.

Du brauchst:

- Ein Stück Bio-Abfall (z.B. Stück einer Bananen- oder Apfelschale)
- Ein Stück Plastik-Abfall (z.B. von einem Joghurtbecher)
- Zwei Blumentöpfe
- Erde
- Etiketten + Stift zum beschriften

Anleitung

Vergrabe die Müllstücke in jeweils einem Topf und beschrifte diese von außen mit einem kleinen Etikett. Halten Sie die Erde feucht und beobachte jetzt für einige Wochen, wie sich die Müllstücke verändern. Wo tut sich was, wo passiert vielleicht auch nichts?

